

Un convoi humanitaire rompt le blocus israélien à la Bande de Gaza



Caracas, 19 mai (RHC- Telesur)- Un convoi de véhicules chargés d'aide humanitaire est arrivé à accéder ce dimanche à la Bande de Gaza, assiégée. Il a ainsi rompu le blocus israélien contre le peuple palestinien qui vit dans cette zone côtière.

La caravane formée de 25 activistes pro- palestiniens provenant de l'Algérie et de la Jordanie, est rentrée à Gaza par le passage frontalier de Rafah avec l'Égypte pour porter aux familles palestiniennes des médicaments et du matériel médical, entre autres.

Les membres du convoi, **Miles de Sourires 27** , des Milliers de Sourires 27, ont exprimé leur soutien à l'accord d'unité signé récemment entre le groupe Fatah et le mouvement de résistance Hamas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23567-un-convoi-humanitaire-rompt-le-blocus-israelien-a-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba